

DEPORTES | Karate

Seis medallas para el C.D. Shotokan Villoslada en la primera ronda de la Liga Nacional de Karate celebrada en Ávila

En el medallero, el club prieguense quedó cuarto en categoría femenina y sexto en la masculina, entre un total de 140 clubes de toda España.

Miércoles 7 de febrero de 2024 - 11:09



Los karatekas del C.D. Shotokan Villoslada han vuelto a realizar una gran actuación en la primera ronda de la Liga Nacional de Karate, que celebraba el pasado fin de semana en Ávila, alzándose con un total de seis medallas nacionales y cuatro cuartos puestos.

Organizada por la Real Federación Española de Karate, esta primera ronda se disputó en dos trepidantes jornadas de sábado y domingo donde el mejores karatekas nacionales de las categorías inferiores, competían por alzarse con las primeras medallas nacionales del 2024.

Una competición, donde tomaron parte más de 800 karatekas de kata y kumite, representando a los mejores clubes de España, apreciándose un gran nivel, con combates de gran expectación.

En cuanto a la participación prieguense, en lo que respecta a las féminas, Natalia Truijo se proclamó campeona de la categoría Infantil menos de 42 kilos, mientras que Paula Hervás, se hizo con la medalla de plata en Infantil menos de 36 kilos, y Sofía Molina con el bronce, en este caso en Juvenil menos de 37 kilos. Por su parte, Carla María García Montoro, en Alevín menos de 32 kilos, y Carmen Sánchez Garrido, en infantil menos de 42 kilos, ocuparon la cuarta posición.

En cuanto a los varones, Miguel Ángel Cobo, en categoría Infantil más de 45 kilos, se hizo con la medalla de oro, mientras que Nicolás Palacios, en Juvenil menos de 54 kilos se alzó con la plata, y Manuel Bonilla, en este caso en Juvenil menos de 60 kilos, con el bronce, clasificándose en cuarta posición Alejandro Montes, en Infantil menos de 45 kilos y Julio Palacios, en Infantil menos de 35 kilos.

Destacar que en el medallero, el C.D. Shotokan Villoslada de Priego quedó cuarto en categoría femenina y sexto en la masculina entre un total de 140 clubes de toda España.